

Der Bürgermeister wies auf die in der Sitzung des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses beschlossene Änderung des Beschlusstextes hin.

Herr Metz und Herr Wagner lobten die Verwaltung für die geleistete Arbeit und hoben die konstruktive Zusammenarbeit im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss hervor.

Der Flächennutzungsplan sei wesentliches Instrument für das Stadtentwicklungskonzept.

Da die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN mit vielen Festsetzungen des Flächennutzungsplanes Schwierigkeiten habe, werde sie sich bei der Abstimmung der Stimme enthalten.

Für die SPD-Fraktion erklärte Herr Knülle Zustimmung zum Flächennutzungsplan, da nur kleinere Teile nicht das Einvernehmen seiner Fraktion fänden.

Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: